

EnRedes



@cgajardop. La autoridad civil debe intervenir. Es absurdo sostener que el tráfico de drogas en la Fach sea competencia de la justicia militar. Mala señal cuando lo que debiera primar es investigar a fondo este delito.



@RodRettig. ENUSC 2024: 94.2% de las personas no fue víctima de delitos, pero 52.9% de las personas cree que lo será en próximos 12 meses. Cuánto influye el sensacionalismo de la TV?



@EL_Ciudadano. Chile teme más un gobierno pinochetista que comunista, según Data Influye.



@rbtope. La derecha no puede regalarle a la izquierda la ventaja de una lista parlamentaria única, ya harto perdimos sin organizar primarias. Déjense de joder y pónganse de acuerdo, no puede ser tan difícil.



@brotedeutopia. Apliquen test de droga mensual para todos las ramas de las FF.AA. y para todos los que trabajan e integran el Estado.